



22.04.2023 | Ulm und Neu-Ulm

# 40 Ukrainer auf Bildungsreise

Von swp



Berlinfahrt mit 40 Personen aus der Ukraine: MdB Marcel Emmerich aus Ulm ermöglicht Einblicke ins politische Berlin. Foto: Grüne

**G**rünen-MdB Marcel Emmerich hat eine ganz besondere Besuchsgruppe zu einer politischen Bildungsfahrt nach Berlin eingeladen: Carmen Stadelhofer Vorsitzende des Ulmer Vereins lleu, hatte Emmerich gefragt, ob eine Fahrt für Ukrainerinnen und Ukrainer möglich wäre, die Interesse daran haben, das politische System in Deutschland besser kennenzulernen und in Berlin den Bundestag zu besuchen. Emmerich sagte gerne zu: Rund 40 Menschen aus der Ukraine, die meisten davon Frauen, nahmen die Einladung an.

< Zurück

